

# Neue Trendsportart jetzt beim Tennisclub Tirschenreuth

Tirschenreuth. (kro) Der Tennisclub im ATSV Tirschenreuth beschreitet neue Wege: Als erster Verein in der nördlichen Oberpfalz bietet er ab sofort die dynamische Trendsportart Pickleball an. Die Initiative geht auf den neuen Spartenleiter Jens Hagen (61) zurück, der das Angebot als zukunftsweisende Ergänzung zum klassischen Tennis sieht.

Pickleball erfreut sich weltweit wachsender Beliebtheit. In den USA zählt die Sportart bereits über fünf Millionen Anhänger, darunter Tennis-Legenden wie Steffi Graf, Andre Agassi und John McEnroe. Nun soll die Begeisterung auch in Tirschenreuth ankommen. Der TC gehört zu den ersten Vereinen in Bayern, die Pickleball aktiv fördern. „Tennis steht weltweit unter Druck – wir müssen neue Wege gehen, jedoch ohne unsere Wurzeln im Tennissport infrage zu stellen“, erklärt Hagen. „Wir wollen ein attraktives Zusatzangebot neben Tennis für alle Altersgruppen schaffen. Pickleball ist einfach zu erlernen, gelenkschonend und macht vom ersten Moment an Spaß.“

Neben dem neuen Sportangebot setzt der Verein auch bei den Mitgliedsbeiträgen ein starkes Signal: „Wir haben die Beiträge deutlich



**Pickleball ist auf dem besten Weg, eine Trendsportart zu werden. Vor allem Doppelspiele sind voll in.**

Bild: kro

gesenkt, um Tennis wieder erschwinglich zu machen“, betont Hagen. So kostet der Jahresbeitrag für Erwachsene nur noch 120 Euro (statt bisher 190), Senioren zahlen 100 Euro, Kinder und Jugendliche zwischen 25 und 50 Euro, Studierende 75 Euro. Für Familien wurden flexible Tarife ab 200 Euro eingeführt. Da die leichten, perforierten Kunststoffbälle windanfällig sind,

wurde die Sportart in die Tennis-halle verlegt. Auf einem Court wurden dort drei Pickleball-Felder eingerichtet – denn ein Pickleball-Feld ist nur etwa ein Drittel so groß wie ein Tennisplatz. Gespielt wird über ein Netz mit einem paddelförmigen Schläger. Gezählt wird ähnlich wie beim Tischtennis.

Ein großer Vorteil: Pickleball kann beim TC Tirschenreuth auch

ohne Vereinsmitgliedschaft gespielt werden. Nicht-Mitglieder zahlen 10 Euro pro Stunde (bis 17 Uhr) beziehungsweise 12 Euro (ab 17 Uhr). Schläger und Bälle können günstig ausgeliehen werden. Für ein Doppel sind das umgerechnet nur drei Euro pro Person – Mitglieder sparen bei den Stundenpreisen jeweils zwei Euro.

Für Interessierte bietet der Verein kostenlose Schnupperstunden an – sowohl für Tennis als auch für Pickleball. Anmeldungen sind unkompliziert per E-Mail an [vorstand@tctir.de](mailto:vorstand@tctir.de) möglich. Platzbuchungen erfolgen bequem online über die Webseite [www.tc-tirschenreuth.de](http://www.tc-tirschenreuth.de), ein QR-Code erleichtert zusätzlich den mobilen Zugriff.

„Pickleball ist die Sportart der Zukunft – und wir sind ganz vorne mit dabei“, ist sich Hagen sicher. Erste Kontakte mit Schulen wurden bereits geknüpft: „Gerade letzte Woche hatten wir eine Schulklasse bei uns – die Kinder fanden es mega cool.“ Mit Engagement, Innovation und einem klaren Blick nach vorn positioniert sich der TC Tirschenreuth als moderner Verein – und bringt mit Pickleball frischen Schwung in die Oberpfälzer Sportlandschaft.